
質問者 質問項目

かわべ　宣宏
(自由民主党）

１　県営住宅の運用について
２　住宅の耐震改修促進について
３　空き家対策について
４　県民まちなみ緑化事業について

質問者 質問項目

風早　ひさお
（自民党兵庫）

１　ＪＲ武田尾駅のバリアフリー化の実現について
２　兵庫県住生活基本計画の推進について
３　オールドニュータウンの再生について
４　人間サイズのまちづくり賞の実施について
５　宅地防災の取組について

質問者 質問項目

中田　英一
（ひょうご県民連合）

１　県営住宅の共用部分のバリアフリー化に関する考え方について
２　オールドニュータウン再生について

質問者 質問項目

越田　浩矢
（公明党・県民会議）

１　市街地の緑化について
２　公共交通のバリアフリー化の推進について
３　人口の社会増につながる住宅政策について

質問者 質問項目

ねりき　恵子
（日本共産党）

１　ＪＲ武田尾駅のバリアフリー化について

質問者 質問項目

丸尾　牧
(無所属）

１　県有施設ＺＥＢ化
２　県営住宅設計等業務委託契約について

質問者 質問項目

村岡　真夕子
（自由民主党）

１　三世代同居対応改修工事推進事業について
２　県立都市公園の利活用について
（１）県立都市公園の維持管理について
（２）県立都市公園のリノベーション計画について
（３）県立都市公園の更なる利活用について

質問者 質問項目

松本　隆弘
（自民党兵庫）

１　県営住宅の整備にかかる民間活力の導入について
２　貴重な地域資源である県立都市公園のさらなる利活用の推進について
（１）コロナ禍を契機として県立都市公園が再評価された要因と今後の情報発信につ
いて
（２）明石公園陸上競技場及び第一野球場の早期改修について
（３）県立都市公園のあり方検討について
３　景観遺産登録制度の内容と活用方法について

決算特別委員会質問事項一覧（10月13日まちづくり部）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


